

LA MESSE DOMINICALE EXPLIQUÉE POINT PAR POINT

10. LA PAROLE DE DIEU

- A la messe, les chrétiens écoutent la Parole de Dieu, car Dieu nous parle.
Il a parlé de mille manières dans la Bible.
Non pas une parole lointaine, mais une parole vivante, simple, proche: "La Parole est tout près de toi, elle est dans ta bouche et dans ton cœur" (Dt 30, 14).
- La Parole de Dieu transmise dans la Bible, a été écrite par de nombreux auteurs pendant des centaines d'années d'intervalle.
C'est une Parole qui s'exprime par des récits, des histoires, des poésies, des proverbes, des chants, des cris de douleur et de joie.
- A la messe, cette Parole est lue à trois reprises.
Elle est expliquée par le prêtre à l'homélie.
L'entendre ne suffit pas, l'écouter ne suffit pas.
La Parole doit entrer dans mon cœur comme une nourriture.
Elle doit rejoindre ma vie, comme une lumière qui lui donne du sens.
- La Parole de Dieu entendue à la messe fait entrer mon "aujourd'hui" dans la grande histoire du peuple de Dieu, dans la grande histoire de l'humanité.